

Antrag Nr. 25-F-15-0033
FWG/Pro Auto

Betreff:

Abbiegespur am Landeshaus dauerhaft öffnen
- Antrag der Fraktion FWG/Pro Auto vom 19.08.2025 -

Antragstext:

Im Zuge des Wasserrohrbruchs am Gustav-Stresemann-Ring wurde die Möglichkeit des Rechtsabbiegens am Landeshaus wiederhergestellt.

Der Ausschuss für Mobilität möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert:

Die Rechtsabbiegespur für den Autoverkehr auf dem Kaiser-Friedrich Ring am Landeshaus in Richtung Biebrich dauerhaft offen zu lassen. Auch wenn die Bauarbeiten und Sperrungen am Gustav-Stresemann-Ring beendet sind.

Wiesbaden, 19.08.2025

Christian Hill
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender

Steffen Günther
Fraktionsassistent